

支部協だより

第39号

発行所
 NTT労組退職者の会
 沖縄県支部協議会
 沖縄県浦添市城間4-35-2
 ☎098-870-7101
 Fax.098-875-7450
 責任者
 黒島善市

ないとう まさみつ

比例区は内藤 正光 沖縄選挙区は糸数けいこで 政権交代を目指そう

市長 黒島善市

七月一日は参議院議員 〇〇年安心の年金」と言え
 選挙の投票日である。平和、 るのだろうか。即ち、与党
 福祉、環境、教育等々、色々 は、厚生労働省の試案を基
 な課題はあるが、私たち年 に「厚生年金の給付水準は
 金生活者にとって年金問題 50%を維持できる」と強弁
 は、直ちに生活に結ぶため してきた。
 最も関心が高い。 ところが野党から追及さ

国会では保険料未納問題 れると、それはモデル年金
 であれほど物議を醸しながら 世帯(四〇年加入)で、し
 ら、社民・共産両党の質疑 かも六五歳になって初めて
 をさせず強行採決、成立した。 年金をもらう時に限られ、
 この法案は「負担を増や それ以降は50%割れをする
 し、給付を引き下げる」も と明らかにした。
 であり、抜本改革となっ さらに問題なのが、試算
 ていない。何をもって一 する上で最も重要な合計特
 殊出生率(女性が一生に産
 む子供の数)の推計が甘い
 ことだ。厚労省は昨年の出
 生率を一・三三と推計(二
 〇〇七年には一・三〇六と
 最低になりそれ以降は上昇)



基地の早期全面返還
 らない! 普天間の未来は
 沖縄県労働組合中央本部・自治

主党の当時の菅直人代表が、
 公約に掲げていた①国債発
 行三〇兆円枠、②八月一五
 日靖国神社参拝、③ペイオ
 フの解禁のうち、ひとつで
 も守っているのかと迫及。
 首相は苦し紛れに「確かに
 守れていないが、この程度
 の約束を守らないことは、
 大したことではない」など
 と言いつつ放った。国民との約
 束が「大したことではない」
 とは恐るべき暴言だ。政治
 家として、国民との約束以
 上に大切なものがあるのだ
 ろうか。
 情報労連・NTT労組・
 退職者の会は
 比例区…内藤正光
 (組織内候補)

平和オキナワ集会

六月一九日から予定して
 いた「ピースすて〜じ」は台
 風六号接近のため急遽中止。
 しかし台風の去った二一日
 に連合主催の「二〇〇四平
 和オキナワ集会」が那覇市
 民会館で、台風で来沖出来
 なかった六県を除く各都道
 府県から八〇〇余名が参加
 して開催された。



▲エイサーで幕開け

第一部は、沖縄電力労組
 による勇壮なエイサーで幕
 開け。若者たちの平和メッ
 セージ、語り部、照屋寛徳
 衆院議員による「日米地位
 協定見直し」についての講
 演が各々行なわれた。
 第二部では、連合からの
 主催者あいさつ、来賓あい
 さつの後、職場からのメッ
 セージとして、情報労連県



「日米地位協定」について講演する照屋衆議院議員



情報労連県協の平和の取り組みを紹介する砂川議長

協を代表して砂川博康議長
 から、沖縄県協の「平和の
 季観」(注1)における四月二
 八日(注2)から九月七日(注3)
 までの取り組みについて紹
 介し、平和への想いを込め
 たメッセージを伝えた。
 最後に、参加者全員で
 「平和アピール」を採択し
 終了した。
 なお、県支部協からも、
 会長、事務局長、屋良幹事
 など数名が参加した。
 (注1) 造語。季節、シーズ
 ンを超えて、平和について
 観察する。
 (注2) 一九五二年四月二八
 日、サンフランシスコ講和
 条約によって沖縄が日本と
 分断された日。
 (注3) 一九四五年九月七日、
 沖縄県における米軍と日本
 軍が降伏文書に調印した日。

沖縄県労働組合中央本部・自治



八月二〇日支部協必着、 更新手続きをお忘れなく

* 契約更新のお知らせ *

火災共済・生命共済・交通災害共済

二〇〇四年退職者共済の契約更新のお知らせです。

七月中旬頃に各会員あてに届きます書類をよくお読み頂き、八月二〇日までに支部協必着でお願いいたします。

(確認ポイント)

- ① 提出期限 八月二〇日支部協必着
- ② 契約内容に変更がない場合は、支部協あて返送用紙は「返送」不要です。
- ③ 支払取扱票には払込料金が印字されており、変更があれば、金額を修正のうえ、訂正印を押印して下さい。
- ④ なお不明な点は支部協まで問い合わせを。

☎〇九八八七〇一七二〇一
(月・水・金曜の10時～15時)

定年後は元気で自由に

今年もこれまでに一五名の方が入会(三名脱会)されました。会社との別れは、新しい自分を求めてはばたくチャンス。肩書きを失うことは、自分ならではの個性的な肩書きを創る好機です。

定年で若さを失ったと感じたら、いぶし銀のような貫禄が身についたと思いませんか。今は、自分に合う趣味を見つけたら、ゆった

りした時間を過ごしておられるのでしょうか。好きなことに徹底して打ち込んでいる人ほど、いろんなことがバランスよく回っているようです。すなわち、一つの事に夢中になると、上達したいし、そのために健康にも気を使う。生き甲斐も出てくる。すべてが好循環になっていくように見えます。

今までは三分の一は会社

私たちの年金があぶない

副会長 東恩納盛正

参議院選挙も終盤を迎えて、内藤正光さんは厳しい選挙戦を強いられている。私達NTT労組と退職者の会は一体となって内藤正光さんの勝利に向け戦っている。今度の選挙はイラク戦争と経済だけでなく、小泉政権になってから下がり放しの年金。退職者の唯一の収入源である年金を守るため、内藤正光さんを支持して当選させなければ私達退職者の将来がない。また選挙区

では糸数けいこさんを当選させるために頑張っている。このことが小泉内閣に矢をむくいることになる。退職者の皆さん、比例区には内藤正光さんを、選挙区には糸数けいこさんを当選させ、沖縄の意気を見せよう。

全国交流集会に参加して

幹事 平良カズ子

五月一〇日から二日の二泊三日の日程で、山間の静かな温泉街の一番大きな松ノ井ホテル(群馬県)での大会でした。二年三ヶ月振りの全国集会とのことでした。北は北海道から南は沖縄までの一五〇名余の集りです。会議は一〇日の午後二時から開会の挨拶から記念講演までの三時間程。

- 参議員選(頑張ること)、年金問題(改悪阻止)、組織化の問題(加入促進)、そして生協きららの状況説明があり、最後に
- サークル活動の拡大を図る。
- 若返りをはかるためにも支部協役員の七五歳定年制をとったら参加者が増えた。
- 年一回の学習会を開いている。
- 確定申告の勉強会を持つ。
- ふれあい文化祭(サークル活動家の集団で)
- 小旅行、史跡巡り、カラオケ、ゲートボール、グラ

北部地区協からののお知らせ

下記の通り、グラウンドゴルフとバーベキュー大会を開催します。会員・ご家族のご参加をお待ちしています。

- ◆ 7月18日(日) 午後3時～
- ◆ 21世紀の森公園にて
- ◆ 参加料 1家族1,000円
- ◆ 連絡先 与那覇誠勝 ☎0980-52-3828



退職者の会千葉県支部協から今年も、千羽鶴が送られて来ました。ピースすて〜じが台風で中止のため、通魂の塔へ奉納しました。ありがとうございました。

健康で長生きするためにと題した講演で終了。二日目は分散会でした。各支部協の活動内容の報告です。

ポランテア活動(全員に呼びかけて参加してもらおう)

サークル活動の拡大を図る。

若返りをはかるためにも支部協役員の七五歳定年制をとったら参加者が増えた。

年一回の学習会を開いている。

確定申告の勉強会を持つ。

ふれあい文化祭(サークル活動家の集団で)

小旅行、史跡巡り、カラオケ、ゲートボール、グラ

ウインドゴルフ等々、活動している事は全体的に同じであるが、参加者の増を目指して各支部協とも頑張っています。

利根川を溢れんばかりに雪解け水の流れの威力に驚きと怖さを感じながら。